

Traerán a Cuba los restos del Gral. Figueredo

También los del coronel
Céspedes. Noble gestión

Los restos del mayor general del Ejército Libertador de Cuba en la Guerra Grande, don Luis Figueredo Cisneros, jefe de la Brigada de Bayamo, han sido localizados en la ciudad de Montería, departamento de Córdoba, Colombia, guardados por sus nietos Luis Francisco y Fernando Figueredo, gracias a las investigaciones del señor H. Portugaldo Linares, jefe de despacho del Consejo Nacional de Veteranos.

El general Luis Figueredo Cisneros, fue una prominente figura de la Revolución de la Demajagua el 10 de octubre de 1895, distinguiéndose por sus manifestaciones desde el principio a favor de la acción inmediata contra la Metrópoli. Antes de organizarse la contienda libertadora organizó una campaña contra el pago de contribuciones, aborreciendo en su finca de Carocum a un cobrador de apremios, lo que provocó un choque armado con la Guardia Civil. Desde entonces hasta el 10 de octubre, mantuvo en su finca 300 hombres armados con los que se alzó. Nació en la ciudad de Bayamo, el 24 de agosto de 1828 y falleció en Montería, Colombia, el 10 de abril de 1913.

El Consejo Nacional de Veteranos realiza gestiones para que sus restos, así como los del telegrafista coronel Ismael de Céspedes, sean trasladados a Cuba e inhumados en Bayamo el 12 de enero de 1957, fecha en que se conmemora el 62 aniversario del incendio de Bayamo en que ambos tomaron parte.